

# わくわくにしこおり

令和 3年 1月 18日  
富田林市立錦郡幼稚園  
園長室 NO.50

## 小学校で給食体験 ～今回かられもん組(3歳児)も体験しました～

金曜日は3学期一回目の給食体験でした。今回かられもん組(3歳児クラス)も参加しました。小学校の家庭科室の机や椅子は、れもん組のみんなには少し大きすぎるので、園から机3台と椅子を事前を持って行っての体験でした。先生方でお椀や皿に盛り付ける量を配慮しながらの配膳でした。予想していたよりスムーズに食べることができ、「美味しいなあ。」「全部食べたよ。」といった嬉しい会話が弾んでおりました。片付けもはな組、そら組のみんなの様子を真似て初めてにしては頑張ってきていました。今月は今日18日、2月は2日、12日に3組そろって給食体験の予定です。次年度の5月から本格的に園での給食が始まります。それまでしっかり体験して段取り等を覚えていきたいです。楽しみながらすすめてまいります



## 阪神淡路大震災から26年 ～金曜日に地震を想定した避難訓練を実施しました～

・・・6434人が犠牲となった阪神淡路大震災の発生から17日で26年が経ちました。兵庫県内各地で未明から営まれた追悼行事では、新型コロナウイルスの感染予防対策を講じて、ことしも多くの人が祈りを捧げました。神戸市内の会場に灯籠を並べて描かれた言葉は「がんばろう」3月には東日本大震災から10年を迎えることし、「心をひとつにして苦難を乗り越えよう」という思いが込められています。といった報道が何度となくテレビのニュース等で報道されました。本園でも15日(金)に避難訓練を行いました。飯國先生より阪神淡路大震災時の様子を数枚の写真で紹介し、地震が起きた時にやらなければならないことの確認、普段からの備えについて再度話がありました。写真を見て驚くとともに、やるべきことを確認できたようでした。



## 30年以内に大地震!

東海地震、東南海地震、南海地震  
いろいろな地震名を聞くことがありますが、一番起こりそうなのが東海地震だと言われています。東海地震は今まで150年サイクルで発生してきていますが、前(1854年)に起こってから、すでに160年が経過しているとのことです。ずい分エネルギーが溜まっているとのことで、関東地方でM8～M9の地震が発生しやすいとのことです。その時の富田林市は震度6の揺れになると予想されています。備えを万全にしないではいけません。台風や大雨も怖いですが、地震はほとんど前ぶれがなくやってきます。睡眠中に発生した場合を想定しての準備が大切です。

NO.24の記事より再掲

